

Helmut Bürkle erfolgreicher Teilnehmer beim 23. Unterlandlauf

25. März 2007

ein Bericht von Helmut Bürkle

Der TSV-Läufer Helmut Bürkle war am Sonntag, 25.3.07 beim 23. Unterlandlauf in Schwaigern bei Heilbronn. Über die Halbmarathonstrecke war nur eine überschaubare Teilnehmerzahl von ca. 90 Läuferinnen/Läufern am Start - wahrscheinlich lag dies an Zeitumstellung und an der kühlen Witterung.

Der Startschuss ertönte um 9.30 Uhr und die kleine Läuferschar machte sich auf die Rundstrecke von 10,55 km, die zweimal durchlaufen werden musste. Die Strecke war durchgehend asphaltiert und führte durch die Weinberge zwischen Schwaigern und Stetten.

Zwischen km 1 und km 5 hatten die Organisatoren zwei "giftige" Steigungen eingebaut und trotz der morgendlichen Kühle floss hier der Schweiß in Strömen. Wie es immer so ist, wenn es bergauf geht - geht es irgendwann auch mal wieder bergab - so auch in diesem Fall. Doch wer evtl. gedacht hatte zwischen km 6 und km 10 etwas Zeit gutmachen zu können hatte sich gründlich getäuscht, denn der Gegenwind ließ die Läuferinnen + Läufer auf der Flachstrecke nun frösteln und Handschuhe wären jetzt angebracht gewesen. Etwas Wärmendes gab es erst bei der Streckenverpflegung in Form eines heißen Tee, der auch die Hände etwas erwärmte.

Von nun an wusste man was auf einen zukommt, denn die zweite Runde war kein bisschen flacher und auch der Gegenwind hatte kein Einsehen. Nach 1:45.30 Std. war dann alles vorbei und nun gab es zuerst mal 2 Becher heißen Tee im Stehen und anschließend eine angenehm heiße Dusche in der noch ziemlich neuen Sporthalle.